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Se rencontrer, s'unir, se rassembler, se rapprocher,
nous rend plus frères. 

 
Avec qui nous rencontrons-nous ?



La mère est toujours à nos côtés à tous les moments,
davantage dans les moments difficiles. 
La mère génère toujours la vie. 
C'est l'endroit où vous revenez toujours après les
échecs. 
La mère est à l'écoute.

AVec la mère:
"À côté de la croix de Jésus était sa mère." 

Jn. 19, 25

Combien de fois allons-nous à la maison de
notre mère ? La cherchons-   nous pour
notre intérêt ? 
Comment nous approchons-nous de Marie
notre Mère ?



Le père nous attend toujours, son amour et ses soins
nous donnent la sécurité. 
Il nous pénètre de sa sagesse et de son expérience de vie.

Avec le père:
"Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés ;

demeurez dans mon amour." 
Jn. 15, 9

Comment est la relation avec mon père ?
Qu’est-ce que je partage avec lui ? 
Et avec le Père Créateur ?



Les enfants sont notre don pour la vie, pour
continuer à aimer Dieu et à être reconnaissants. La
responsabilité de leur éducation est entre nos mains.
Les petits-enfants sont encore un autre don qui nous
remplit de joie et entoure notre maison de jeunesse,
de jeux et de souvenirs. 
Tout entoure la famille d’amour.

Avec les enfants et les petits-enfants: 
"La couronne des personnes âgées sont les petits-enfants, 

et la gloire des enfants sont leurs parents." 
Prov. 17, 6

Comment construire ma famille ? Comment y
contempler Dieu ? 
Comment annoncer l'Évangile à nos enfants et
petits-enfants dans le monde d'aujourd'hui ?



Les frères sont de la même famille et nous avons un
lien fraternel particulier. 
Entre frères, l'amour n'a pas d'intérêt, il n’a pas
d'égoïsme, pas d'envie, on ne cherche pas la
vengeance ou le mal, mais le bien de l'autre.

Avec les frères :
""Voyez comme il est bon et agréable pour des

frères de vivre ensemble dans l'unité !" 
Ps. 133, 1

Comment renforcer l'amour entre frères ?
Que ressentons-nous lorsque 
les frères nous quittent? Comment est-ce
que je vois et considère mon frère ?



Le regard de S. François découvrait dans toutes les
créatures les traces de Dieu le Père, il les regardait
comme des frères.

Avec les autres :
amis, collaborateurs, voisins,
communauté

"Je vous appelle amis parce que tout ce que j'ai
entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître ". 

Jn. 15, 15

Comment est-ce que je regarde les autres ?
Est-ce que je me comporte de la même
manière avec toutes les personnes ?  Est-ce
que je discrimine ? Ai-je des préjugés sur
les autres, sur leur façon d’être ?



Le professeur enseigne la joie de la connaissance
comme un moyen d'embellir la vie pour être capable
de goûter la tendresse et être ouvert aux expériences
affectives des élèves.

Avec les professeurs :
"Maître, où habites-tu ?" 

Jn. 1, 38

Que dois-je demander à mes professeurs ?
Est-ce que je vais vers eux en cas de doute ?
Est-ce que je me considère autosuffisant,
manifestant que je n'en ai pas besoin ? Ai-je
une attitude d'écoute attentive face à leur
sagesse ? Pourrais-je être enseignant un jour?



La nature nous soulage du stress quotidien de nos vies
trop programmées, ouvre la porte à la créativité et nous
aide à être plus sociables avec les autres, à vivre en
harmonie. 
Saint François d'Assise comprenait la nature comme un
langage par lequel Dieu nous parle.

Avec la nature sœur :
"Regarde les oiseaux dans le ciel... Regarde les lys des champs". 

Mt. 6, 26-28

Aimons-nous et respectons-nous notre
environnement naturel ? Sommes-nous conscients
de l'importance de la nature en tant que partie
essentielle du monde ? Comment est-ce que je
respire l'air naturel des sous-bois ? Comment est-
ce que je le fais en ville ? Comment harmoniser
les deux lieux ?



« Tout ce qui est, est bon. Par conséquent, Dieu, qui
est l'être abstrait, est au maximum bon et beau. La
beauté est lumière, elle est expression ou symbole de
la vérité » (Saint Augustin). La Vérité, le Bien et la
Beauté sont Amour ; Dieu est AMOR. Dieu,
comme la Vérité qui nous conduit à la Beauté.

"Celui qui vit dans la vérité, arrête de chercher. La
vérité est caractérisée précisément parce qu'elle n'est
pas mêlée de doutes. Les doutes appartiennent à
l'intellect ; la vérité, à l'esprit. » (Pablo d'Ors).

Avec Dieu :
"Le Seigneur conversait avec Moïse face à face, comme un
homme le fait avec son ami." 

 

"Je vous assure que chaque fois qu'ils l'ont fait au plus
petit de mes frères, ils l'ont fait pour moi ". 

Ex. 33, 11

Mt. 25,  40



“Comment me connais tu?" (Jn 1, 47-51). Ou, d'une autre
manière, comment connaissons-nous la vérité ? Nous
avons la vérité à l'intérieur et cela nous permet de la
reconnaître à l'extérieur. " Connaître la vérité que nous
sommes, c'est voir notre nature originelle ou notre étincelle
divine. Le critère pour savoir si vous êtes face à une vérité
est de savoir si elle vous ouvre à une plus grande vérité. La
vérité n'est jamais fermée, c'est plutôt une porte : une porte
ouverte pour jeter un coup d'œil et voir -émerveillé et
reconnaissant- comment danse la réalité, faisant que tout
fonctionne ensemble pour notre bien" (Pablo d'Ors).

Comment est-ce que je me rapproche de Dieu ? Vraiment suis-je une personne ? Comment
est ma vie intérieure ? Est-ce que j'en prends soin pour mieux connaître Dieu ? Et, à
l'extérieur, Dieu est-il le reflet de mon intérieur pour les autres ? Est-ce que je prends

soin de la beauté comme forme d'harmonie, d'ordre, de créativité, d'art, de vie ?



"On ne commence pas à être chrétien par une
décision éthique ou une grande idée, mais par la
rencontre avec un événement, avec une Personne,
qui donne un nouvel horizon à la vie et, avec lui,
une orientation décisive." "La foi chrétienne est
avant tout une rencontre avec Jésus." 

Benoît  XVI

“J'invite chaque chrétien, quel que soit le lieu et la
situation où il se trouve, à renouveler dès
maintenant sa rencontre personnelle avec Jésus-
Christ ou, du moins, à prendre la décision de se
laisser rencontrer par Lui, d’essayer chaque jour
sans repos. ” 

Pape François

Pour une culture de la rencontre .



La culture de la rencontre que propose le pape François signifie que, comme peuple,
nous soyons passionnés par l'objectif de nous rencontrer, de chercher des points de
contact, de construire des ponts, d’avoir des projets qui nous incluent tous. Il s'agit de
générer des processus de rencontre, des projets qui construisent un peuple enrichi par
ses différences.
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Les rencontres dans notre 
AFJM… 

des lieux pleins de vie d’action de grâce
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